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第２０６５回 例 会 平成 26年 8月 26日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石井 哲也 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 園子 幹事 
 
 
 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓 話 

「『ラスト・サマー』について」 
 犬吠埼ホテル 総支配人 梅津 佳弘 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
来週のプログラム（平成 26年 9月 2日） 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

  「未定」 銚子マリーナ 新行内 光 氏 
 

お食事「」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2064回例会(平成26年8月19日) 

会長挨拶               石井 哲也 

こんにちは、8/16、8/17の両日は中学校関東近県選抜

大会の開会式、閉会式に多くの会員の参加をいただきあ

りがとうございました。地元から出場の銚子中学は準優

勝、埼玉県代表の草加中学が優勝という結果で終了しま

した。 

また 10 日は地区奉仕プロジェクト委員会セミナーが

あり出席してきました。セミナーではロータリーの友 編

集長 二神典子氏が「小さなことから始めよう」という

タイトルで基調講演があり、全国のRCから寄せられた記

事をもとに各 RC でどんな奉仕活動が行われているのか

を紹介してくれました。中にはプルタグを集め車椅子を

寄贈したとか、ペットボトルのキャップを集めてポリオ

におくるなど、お金をかけずにできる奉仕活動を紹介し

てくれました。近年は当クラブでは、なかなか新規奉仕

事業がありませんが、あまりお金もかけずにできる事業

を模索してみたいと思います。そのためにも委員会を開

催しいろんな意見を出していただきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 今日の論語の紹介です。 

子曰、知之者不如好之者、好之者不如楽之者、（子曰く、

これを知る者はこれを好む者に如かず、これを好む者は

これを楽しむ者に如かず。） 

孔子が言った「理解するだけの人は、好きだという人に

は及ばない。好きなだけの人は、楽しんでいる人には及

ばない。」というような解釈をされています。まさに言葉

通りの解釈ですが、言われてなるほどとも思います。ロ

ータリーも楽しんでいただければと思わずにはいられま

せん。 

 結びにご報告です。例会前にパスト会長会議が開催さ

れ、懸案でありました次年度ガバナー補佐に黒田会員を

推薦することとなりました。黒田会員にはご苦労をおか

けしますが、クラブ全体でバックアップしていきたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

ＲＩ 0fficial Directory（2014－15年度名簿）受領 

２・ガバナー事務所より 

・奉仕プロジェクト卓話依頼のご案内 

・白井RC FAX番号変更の件  

新FAX番号→047（491）4144 

・第38回ＲＹＬＡセミナー開催案内 

・第2回アクターズミーティングのご案内 

・第2790地区米山記念奨学学友会主催バーベキュー大

会のご案内 

・会員増強。退会防止セミナー開催のご確認  受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま173           受領 

４・米山梅吉記念館より 

館報・賛助会入会のお願い           受領 

５・東京江東ＲＣより 

 クラブ運営等に関するアンケート       受領 

６・銚子市交通安全都市推進協議会より 

 被表彰候補者の推薦について（依頼）     受領 

☆週報受領  波崎ＲＣ 

卓 話 

「私とふるさと銚子」 

        木樽 正明 氏 

 この度は銚子東

ロータリークラブ

で卓話の機会をい

ただき大変光栄な

事と感謝申し上げ

ます。 

ふるさとに４８

年振りで帰って来

ました。市立病院、人出減等々の多くの問題をかかえて

いる折、市役所で転入届を出しました所、大変めずらし

がられました。転出届を多く扱っている係の方にしてみ

れば、正直な思いであったのでしょう。マスコミは何か

と云えば良い事より悪いニュースを流したがるものです。

銚子をこよなく愛する一人として腹立だしく、くやしい

思いで心を痛めておりました。「ふるさと大使」を任命さ

れている私としては、少しでも役立てる事がないかと考

えていました。 

そんな折、プロ、アマ関係改善の一環として、プロ出
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身者の「学生野球資格回復研修制度」が出来ました。学

生である高校、大学生を指導できる制度です。その資格

を得たのも銚子へ帰る大きなきっかけになりました。銚

子と母校の商業も低迷している昨今、商業を強くする事

が銚子を元気にする事になるのではないかと、５月１日

より母校のグランドに下り、連日指導に当っております。 

 大変遅くなりましたが、商業在学当時は大変お世話に

なり有難うございました。改めてお礼申し上げます。早

いものであれからもう４９年前になります。卓話のお話

しを頂いた時、限られた時間で何を話したら良いか、い

ろいろ考えました。高校時代、プロでの選手時代、一、

ニ軍コーチ時代、二軍監督時代、スカウト時代、そして

巨人での編成時代と。現在甲子園大会が開催中ですので、

皆様と共有している高校時代の甲子園の話しをしようと

思います。 

あの頃は地元の期待が大きかった為に、我々としては

相当のプレッシャーが掛りました。地元のおやじさん方

の叱咤激励は強烈でしたね。「明るいうちによく負けて帰

れたもんだ。しみじみ練習しているの。しっかりや

れ！！」春の大会に習志野高に０－１で負けたのが夏の

甲子園の大きな原動力になったのは確かです。私の野球

人生の中で一番やった時期でした。そのお蔭でその後の

プロでの人生の大きな糧になりました。 

私は一年、三年と２度甲子園出場していますが、やは

り３年時の準優勝でしょうか。戦前予想は商業が６－４

又は７－３で有利と言われていた一戦でした。確かに負

ける相手ではなかったのです。相手の監督は皆様ご存知

の巨人軍の原監督の父、原貢さんでした。全員がバット

を２握り短く持って打席のベースより一番前に立ってベ

ースにかぶさって来ました。今までの対戦高にはない構

え方です。その構えに戸惑いも多少はしましたが、選手

の気迫も今までにないものを感じたのも確かです。気迫

負けしない様、持ち味のシュートで対抗しました。私の

野球人生の中で痛恨の一球を投げたのが８番打者へのカ

ーブでした。それが決勝点となり負けたのです。負けた

当初はやり切った感が一杯でしたが、地元に帰って横断

幕に小さな「準」優勝の文字を見た時、くやしさが一気

に沸いて来たものです。皆様の期待に答えられなかった

申し訳なさとあの一球さえ投げなければのくやしさでし

た。その敗戦もその後の私の野球人生に生かされたのは

確かでした。 

 私は海鹿島の小高い丘に登って君ヶ浜から犬吠岬を眺

めるのが好きです。たまに帰ると妻を連れて登り、ふる

さとの自慢をしたものです。今もその愛する想いは変わ

りません。否、それ以上です。「チーム銚子」で、ふるさ

と銚子を元気にして行きましょう。 

限られた時間で上手に話がまとまりませんでした事を

お詫び致します。ご清聴有難うございました。 

第39回関東近県中学生選抜野球大会 

日 時：平成26年8月16日(土)・17日(日) 

会 場：銚子市野球場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  銚子市体育協会 

                   澤田会長 

 

 

 

 

 

開会挨拶 

石井会長 
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  前 回 の 例 会 （８／１９） 報 告 澤田武男君 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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 先日の「関東近県選抜中学野球大会」は無事に終

わりました。地元中学は草加中に０-１で決勝戦

で惜敗しました。ありがとうございました。 

 

点   鐘  石井 哲也 会長 

 

澤井博君 出席報告 

 新盆見舞有難うございました。 会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者  ２６ 名  出席率     ７４．２９ ％ 
第 2回定例理事役員会 

７月２９日       確定出席率  ７１．４３ ％ 

 日  時：平成 26年 8月 19 日（火）例会終了後 

来訪ロータリアン  なし 議  題 

 １・例会変更及び休会の件         承認 

欠席者  ９名 休会：9月 23 日（火）祝日 

 変更：9月 30 日（火）観月会 

メークアップ ２・９月例会スケジュールの件       承認 

網中君 藤﨑君 石井君 石毛君 釜谷君 ３・観月会予算案の件           承認 

宮内(勝)君 杉山君           （8/19理事会） ４・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 

澤田君                  （8/20銚子ＲＣ） 承認 

 ５・会計監査選任の件           承認 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２６０－６・次年度第７分区ガバナー補佐の件    承認  

累 計 ￥ １６，０６０－ ７・新入会員の件             承認 

８・同好会（清墨会）残金の件       承認 ニコニコBOX          小 計 ￥  ５，０００－ 

累 計 ￥ ７０，０００－ 
9 月例会スケジュール 

第 1例会 9 月 2日 

 卓話「未定」 銚子マリーナ 新行内 光 氏 

第 2例会 9 月 9日 

卓話「未定」 

 銚子海上保安部 交通課長 渡辺 裕吾 氏 

第 3例会 9 月 16 日 

卓話「未定」 銚子ＲＣ 櫻井 公恵 氏 

第 4例会 9 月 23 日 

 休会（祝日） 

 


